



Siguen hospitalizadas 18 personas heridas en IMSS de Tlaxiaco, tras accidente en la Mixteca de Oaxaca

La delegación estatal del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) confirmó la noche de este miércoles el deceso de dos mujeres que recibían atención médica en el Hospital de Tlaxiaco, tras el accidente sucedido en inmediaciones de Magdalena Peñasco. Se tratan de las víctimas número 28 y 29, por lo que de los fallecidos en la volcadura del autobús en un barranco 13 eran hombres, 15 mujeres y además uno eran un menor de edad.

<https://oaxaca.eluniversal.com.mx/sociedad/siguen-hospitalizadas-18-personas-heridas-en-imss-de-tlaxiaco-tras-accidente-en-la-mixteca>